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昨年10月末に設置され11月19日に点灯式が行われた屋外照明塔は、現在少年野球や少年
サッカーチームの夕方日没時以降の練習時に利用され、いっそう練習内容の充実が因られ
ています。

市社芸教育課とスポーツ推進員、コミュニティ協議会ではアビスパ福岡コーチ陣と地域
の皆さんで西牢臼小学校運動場の屋外照明塔を利用した交流フェスタを行う予定でしたが、
この日はあいにく雨模様となり体育館での開催となりました。

青少年健全育成会が中心となり参加呼びかけや準備のご協力をいただき、当日は児童
60名を含む校区民総勢124名の方々が参加し、外で降りしきる雨を忘れるくらい会場は

屈託のない笑顔に包まれたにぎやかな雰囲気となりました。

イベントではアビスパ福岡のコーチ陣5名によりボールを使った10パターンの楽しい
ゲームが企画され、子どもや保護者、地域の方々が一緒にチームを組み、全4チームに
分かれ得点を競い合いました。最後の「手つなぎナンバーコール」ではチーム一丸と
なって攻める方も守る方も一生懸命にボールを蹴り合い、思わず上がる歓声や
声援で会場はたいそうな盛り上がりとなりました。
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アピー君も応援◎

ほかにも、子どもたちを対象にしたビンコゲームで上位5名にアビスパ福岡のコ二フォームやはっぴ、
Tシャツなどが景品として贈られたり、優勝チームへの賞品や全員への参力□記念品などが用意され、
皆さんからもまた「楽しかった！」の声が多く聞かれ大盛況のうらに終了しました。
ご協力いただいた皆さん、本当にありがとうございました。

《みんなで一緒に『オーッ！』≫
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《忠を合わせてボール運び≫　　　　《転がしカップイン≫
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《じゃんけん綱引き》　　　　≪手つなぎナンバーコール》

※当日ご参加くださった方で参力0賞の『アビスパ特製タオル』をもらっていない方はコミュニティ協
議会までお越しください※



安全安心まちづくり推進協議会視察研修

安全安心まうつくり推進協議会では年1回防
災に関する意識向上のため研修を実施しており、享回は
2月28日に久留米広域消防防災センターを訪れました。

真っ暗な部屋での煙く疑似）体験、風速20メートルの暴

風体験や東日本大震災と同等の地震体験をしたり、映像
で災害の恐ろしさと備えについて再認識しました。消火
器を使用しての消火体験では、室内での消火器使用はま
ず出口を確認・確保してから消火を行わないとかえって
危険であることも学びました。

また、筑後地域消防指令センターで119番通報を受け

てから出動するまでの流れが最新のシステムによって精
密に管理されていることも映像で知ることができました。

☆久留米広域消防防災センターは
個人の見学も自由で、子どもたち
も楽しみながら学習できる施設で
す。防災意識を高めるためにも訪
れてみてはいかがでしょうか☆
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久留米広域消防防災センター℡（0942）38－5194

渡行政区『茶道教室』

コミュニティバス運営垂具合を集権

デイサービス開催

2月28日（水）、約30名の方が参加し『茶道教室』（熊

野：野口先生）が行われました。参加された方それぞ
れに和菓子と美味しく煎じられた抹茶が振舞われ、決

まりごとの多い茶道の手順に「おいしゅうございます」と

いつもよりちょっぴりかしこまりながらも、和やかな雰囲

気の中で皆さんお点前を楽しまれました。

寛元寺行政区『コかけ演奏』

3月12日（月）、参加者とボランティアさん合わせて

約33名の方が参加し、コカリナ（森留美さん演奏）や
ハーモニカ（中尾桂子さん演奏）の演奏が披露され

ました。昔懐かしい曲など演奏され会場の皆さんもそ
の美しい音色に聞き入っていました。最後は『ふるさ

と，と』を唱和して演奏会を終了しました。

行事予定　　◎さんかく塾～野中（毎月第1日曜日）寛元寺（毎週月曜日）久保（毎週金曜日）流（毎週水曜日）

日時 �予定内容 �日時 �予定内容 

3／16（釜） �西牟田小学校卒業式 �3／27（火） �コミュニティ協議会会長・事務局長、事務員会議 

3／19（月） �日帰りバス旅行　8：00出発 �3／31（土） �校区公民館長会議・会計監査17：30～ 

3／20（火） �校区福祉会3役・行政区長合同会議 �4／4（水） �コミュニティ協議会役員会　8：45～ 

3／21（水） �廃プラスティック収集日（～8：30） ��廃プラスティック収集日（～8：30） 

3／25（日） �資源ごみ・燃えないごみ収集日 �4／7（土） �コミュニティ協議会・各部会監査 
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